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3 年生を送る会を 

開催しました。 

 
日時 令和 3年 2月 27 日(土) 

場所 本校体育館 

   

参加していただいた方々ありがとうございました。  3 年生卒業おめでとう! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

顧問より 

令和３年２月２７日に本校体育館をお借りして卒業生を送る会を開催しました。この会は卒業生と現役生がみん

なに向けて手紙を読んで感謝を伝える会ですが、１番のメインは卒業生が保護者に１８年間育ててもらった感謝を

伝えることです。「卒業生は多くの方からお祝いしてもらえるが、その保護者は大変な思いをして育ててきたのに誰

からも祝ってもらえる事がない」という意見を受けて、この会を始めました。それぞれの手紙の内容はみんなに大

きな感動を与え、特に卒業生から保護者に向けられた言葉は１８年間の重みを感じさせられました。保護者からの

メッセージも思いの詰まったものばかりで親心の尊さをたくさん味わえました。現役生はこの感動をエネルギーに

変えて、更に良いチームを作っていきましょう。そして、関東大会・全国大会出場を目指して今後も練習に励んで

いきましょう。 

    保護者、関係者の皆様、寒い中ご参加下さり、ありがとうございました。取手一高バドミントン部が更に発展し

ていくよう頑張っていきますので、今後とも応援よろしくお願いします。そして、卒業生諸君、これまでの高校生

活ご苦労様でした。これからの皆さんのご活躍を御祈念申し上げます。また、後輩の面倒も末永くよろしくお願い

します。P.S 昨年末に植えたほうれん草が少し収穫できたので、卒業生にプレゼントできました。自分達で作った

物をプレゼント出来て、ものすごく嬉しかったです。 

参加した生徒のメッセージ（一部抜粋） 

3 年生男子 

3 年間ありがとうございました。3 年生には技術面は

勿論ですが、精神面も助けられてばかりでした。部活

で辛いことがあり、部室に戻った時に同級生が音楽を

流し始め、急に歌い出す事が何日かありました。それ

が何故だが面白くて、辛いことがあっても忘れてしま

いそうになるぐらい心がすっきりしました。他にも 3

年生に助けられた事がたくさんあります。本当に 3 年

間ありがとう。 

3 年生女子 

バドミントンを通してこんなにたくさんの人に出会

えたこと、本当に嬉しいです。色々な所に行って、た

くさんの人とお話して、一緒にバドミントンをして。

技術面だけでなく人間力も成長することができまし

た。コロナでたくさんの事が出来なくなってしまった

けれど今日みんなの顔を見ることができて嬉しいで

す。私は取手一高バドミントン部で 3年間活動してこ

られて本当に良かったです。 
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3 年生男子 

お母さんは部活があるなしに関わらずほぼ毎日お弁当

を作ってくれました。毎朝早く起きて準備をしてくれ

てありがとう。他にも大会前には間食やの飲み物があ

るかと心配してくれ、大会には毎回観に来てくれてあ

りがとう。自分の試合の事を話している時が楽しかっ

たです。お父さんは主にラケットやシューズなど部活

で使う道具を一緒に見に行ってくれました。部活内で

ガット張り機を買う前はガットが切れる度に張ってき

てくれてありがとう。 

3 年生女子 

小学 2 年生の時、運動が嫌いな私をお母さんはバド

ミントンクラブにお母さんは誘ってくれました。私は

嫌で仕方なかったけど「遠足あるって」と言われて入

ったのが私のバドミントンの始まりでした。そこから

約 9年続けることができ、私はバドミントンが大好き

になりました。何かある度に嫌だ、辞めたいと繰り返

してきた私を引き留めてくれてありがとうございまし

た。家族は私の心の支えでした。来月から短大生にな

ります。昔よりは心も大人になっているので安心して

見守っていてください。 

3 年生男子 

（保護者へ）18 年間ありがとうございました。この手

紙には書ききれないくらい感謝しています。特にお弁

当についてです。学校がある日や試合がある日は朝早

くから起き、お弁当を作ってくれました。そのお弁当

は友達に自慢できてしまうくらい美味しかったです。

大学等を考える時でも僕が進学したい学科を一緒に探

してくれました。本当に最後の最後まで迷惑をかけて

しまいました。だけど、僕もついに自立します。本当

に感謝しきれないほどたくさんのものをくれました。

これからは今までしてくれたものを返していきたいと

思います。 

3 年生女子 

合宿や遠征での練習メニューがとてもハードだった

時に「きつい」と思った事が何度もあったけれど、仲

間の声や頑張っている姿を見て「私ももっと頑張らな

いと」と何度も私の心に火をつけてもらいました。な

ので、私にとってみんなの存在はとても大きなもので

した。大会がなくなってしまい、悔しい気持ちのまま

終わってしまったけれど 3年間一緒に練習してきたの

も辛かった事や楽しかった事をこの 3年生の 9 人で最

後までやってこれて良かったです。この 9 人でなかっ

たら乗り越えられなかったと思います。高校生活の部

活動はきっと一生の思い出になります。3年間ありがと

うございました。 

2 年生 

 3 年生の皆さん。どんな時も諦めずに立ち向かう先輩

達を見て自分も頑張ろうと強く思う事が出来ました。

先輩達と一緒に活動する事が出来て楽しかったです。

これからも関東大会に先輩達を招待出来るように練習

に取り組んでいきます。短い間でしたがありがとうご

ざいました。 

1 年生 

 私が中学生で初めて取手一高の練習に行かせてもらっ

た時、元気で楽しそうに羽根を打つ先輩たちの姿に自

分はここでバドミントンがしたいと思うことができて

今の私がいます。そして、練習を目の前にして緊張し

ている私に声を掛けてくれた先輩達のお陰で緊張が解

けたのを覚えています。特に先輩が話し掛けてくれた

事が印象に残っています。話し掛ける側になった今、

来てくれた人にもっと積極的に話しかける事の大切さ

が良く分かりました。また、こうして印象に残ってい

るという事は逆に印象に残す事も出来ると思うので頑

張ります。 

1 年生 

 先輩にはたくさん笑わせてもらいました。先輩はい

つも元気に部活を行っていて自分もそれにつられて部

活を行うことが出来ました。たくさんの良い先輩方、

面白い先輩方に囲まれて、この取手一高バドミントン

部に入って良かったと改めて思う事が出来ました。本

当にありがとうございました。これからも自分の将来

の夢や目標に向けて頑張って下さい。応援していま

す。 

2 年生 

 3 年間、高校生活お疲れ様でした。私は 2年生にな

る前に先輩を楽に倒す事を目標にしていました。何

故なら、小学生の頃に全国に行った先輩を倒せば全

国大会に行けるのではないかと勘違いしていたから

です。それでも私は先輩を倒すために毎日練習を続

けてきました。そして、ある日の練習の昇降戦で倒

す事ができました。私がここまで強くなれたのは○

○になりたいという見本の先輩が居たからです。 


